## Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0085/2022/AN

Antragsteller: HDer

Antragsdatum: 06.07.2022

Federführung

Dezernat III, Amt für Mobilität

Beteiligung:

Betreff:

### Aktueller Stand Verkehrsentwicklungsplan

# **Antrag**

#### Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	20.07.2022	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	21.09.2022	Ö		
Gemeinderat	13.10.2022	Ö		

### Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0085/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Die Heidelberger · Vangerowstr. 2/2 · 69115 Heidelberg

Stadt Heidelberg Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner Marktplatz 10 69117 Heidelberg

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de



#### Gemeinderatsfraktion

Larissa Winter-Horn Fraktionsvorsitzende

Marliese Heldner Matthias Fehser

Vangerowstr. 2/2 69115 Heidelberg Tel. 06221/18714460 Fax 06221/18714461

Heidelberg, 05.07.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

### Aktueller Stand Verkehrsentwicklungsplan

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität über den aktuellen Stand des Verkehrsentwicklungsplans zu informieren.

### Begründung

Der Verkehrsentwicklungsplan (VEP) soll die Ziele und Strategien für Projekte im Bereich Mobilität und Verkehr bis 2035 festlegen. Nach den Lokalkonferenzen und einer Pendlerkonferenz, die im September und Oktober 2020 stattgefunden haben, sollte im November 2020 der nicht-öffentliche Arbeitskreis tagen und im Sommer 2021 erneut die Öffentlichkeit durch Lokalkonferenzen und eine Pendlerkonferenz eingebunden werden, um sich beim nächsten Schritt der VEP-Bearbeitung, der Konzepterstellung und Maßnahmen, einzubringen. Dies ist nicht erfolgt und der Gemeinderat wurde über ein verändertes weiteres Vorgehen informiert.

gezeichnet Fraktion "Die Heidelberger"